
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Powerbag“ vom 25. Juli 2017, 13:16

Bornemann muss sich fragen lassen, warum er weder mit Sabiri, noch mit Behrens, noch mit
Möhwald, noch mit Erras, noch mit Teuchert, noch mit Leibold verlängert hat, BEVOR denen
Vereine aus England oder der 1.Bundesliga den Mund wässrig gemacht haben. ! Denn bei all
diesen Spielern hatte man auch vor einem Jahr oder länger schon ihr grosses Talent und ihre
zukünftig zu erwartende Marktwertsteigerung erahnen können!

Und jetzt bitte verschont mich mit der lapidaren Standartantwort: wenn ein Spieler nicht wolle,
könne Bornemann auch nix machen! Ich glaube nicht dass er es bei all diesen Spielern bereits
vor nem jahr intensiv probiert hat sie langfristig zu binden. Leibold sagt zum beispiel laut
Bericht vor ein paar Tagen selbst heute noch dass ihm kein Angebot des FCN vorliege! Sorry
sowas geht nicht!

Wenn man wartet bis Sabiri von einem Premierleague-Club umworben wird, dann ist es
natürlich extrem schwer bis unmöglich mit so einem Spieler zu verlängern.....
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